
総務委員会・経済建設委員会・文教厚生委員会による 

 

第８回議会報告会 

 
 

 令和元年 11 月 24 日（日） 県立橋本体育館において、「すこや

か橋本 まなびの日」が開催され、総務委員会、経済建設委員会、

文教厚生委員会の３委員会合同による議会報告会を開催いたしまし

た。 

当日には、市議会ブースを設け、来場者の皆さまに市議会に対す

るアンケート調査へのご協力のお願いと、市政なんでも相談コーナ

ーを設置し、本市で生活するうえでの良い点や困っている点につい

て対話懇談を行いました。 

アンケートでは、67 名の方にご回答いただき、皆さまの声を頂

戴いたしました。 

今後の市議会としての役割を果たすための貴重なお声をいただき

ましたことに感謝いたしますとともに、これからの議会活動、議員

活動の参考といたします。 

 

以下、アンケートの結果内容について報告をいたします。 

 

 

 



アンケート調査の結果報告 
 

アンケート実施者：広報広聴特別委員会 

 

問１ あなたは市議会の活動に興味、 

 

   関心がありますか。 

 

    

 

 

 

 

問２ あなたは今の市議会の会議等 

 

   を見たり聞いたりしたことは 

 

   ありますか。 

 

 

 

 

問３ あなたは市議会の様子が 

  

   YouTube で視聴できる 

 

   ことをご存じですか。 

 

 

 

 

問４ あなたは市議会（議員）に 

 

   自分の意見や要望を伝えた 

 

   ことはありますか。 
 
 
 
 



問５ あなたの意見や市民の声が 

 

市議会に反映されていると 

 

思いますか。 

 

 

 

 

 

問６ あなたは議会だより 

  

(年４回発行)を読まれて 

 

いますか。 

 

 

 

 

 

問７ あなたは議員定数１８名 

 

についてどう思いますか。 

 

 

 

 

 

 

 

問８ あなたは市議会議員の 

 

政務活動費 月２万円 

 

をどう思いますか。 
 

 

 

 

 
※ その他の意見 

人によって違う（１名）、 

必要ないがその分報酬を上げる（１名） 



問９ 橋本市の自治と協働を 

 

はぐくむ条例をご存じ 

 

ですか。 

 

 

 

 

 

 

自由記載欄に記入いただいた皆さまのご意見！ 
 

・市民のことを考えてください 

 

・水道代を上げるな 

 

・高校生も医療費無償がいいです 

 

・可燃ごみ収集回数を週２回に戻してほしい 

 

・区長制の廃止、区などという封建制の名残のような制度は民主的な市制には不要 

 

・水道料金の値上げについては、市民にもっと説明するべき 

 

・消費者教育について消費者センターと教育委員会、市民が一体となって考えて 

  

ほしい 

 

・橋本の元気体操など高齢者活動をもっと広報で知らせてほしい 

 

・暫時休憩中の音声を切るのをやめてもいいと思う 

 

・住民とともに橋本市をよくしてほしい（不正のないように） 

 

・動画配信で、サブ画面、議員さんのＰＣやタブレットの画面を同時に見られる 

 

ようにしてほしい



【アンケートご回答者について】 

 

① 年齢 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

② 市内在住年数 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

③ 職業 

 

 

 


